

In der Gemeinderatssitzung wurde unter Anfragen und Anregungen vorgebracht, dass nach der Entfernung der mit Zünsler befallenen Buchsbaumhecken, eine unauffälligere und pflegeleichtere Pflanzenart als Ersatz gewählt werden sollte.

In Zukunft sollen Taxus (Eibe) als Heckenbepflanzung auf dem Friedhofgelände verwendet werden. Diese Pflanze wurde in den vergangenen Jahren auf allen Friedhöfen bereits eingepflanzt und hat sich als robuste und schnittverträgliche Pflanzenart bewährt.

Im Frühjahr dieses Jahres wurden bereits alle befallenen Buchsbaumhecken beseitigt. In diesem Zusammenhang wurde im Bereich der „Marienkapelle“ ein Teilabschnitt mit dieser Pflanzenart als Hecke eingefasst. Zum Herbst ist die Erweiterung des Erdrasengrabfeldes auf dem neuen Friedhofsgelände als Projekt geplant. Bei der geplanten Maßnahme sollen die noch ausstehenden Heckenpflanzarbeiten auf dem alten Friedhofsgelände mit der neuen Pflanzenart ergänzt und vervollständigt werden.